

Communiqué pour les médias

11 février 2011

Nomination du nouveau chef du Service cantonal de la jeunesse

(IVS).- Le Conseil d'État a nommé Christian Nanchen chef du Service cantonal de la jeunesse. Dès le 1^{er} mars 2011, il remplacera Walter Schnyder, lequel a fait valoir son droit à la retraite.

Titulaire d'une licence en droit, d'un Master en Administration publique, Christian Nanchen est actuellement chef de service a.i. Après réflexion, il a décidé de renoncer à ses fonctions municipales à la commune de Sierre pour occuper la fonction de chef de service à plein temps.

Adjoint au Service cantonal de la jeunesse depuis 2001, il a aussi œuvré dans le domaine de l'animation socio-culturelle, en qualité de responsable du secteur Jeunesse – centre de loisirs / culture de Sierre. Dans les médias, il a été administrateur délégué de Canal 9. Conseiller communal à Sierre, il a assumé les dicastères de la Jeunesse et de l'Intégration jusqu'à aujourd'hui.

Christian Nanchen peut faire valoir une parfaite connaissance de la problématique du Service ainsi que des capacités attestées en management, en conduite et en communication, compétences en adéquation avec les exigences de sa nouvelle fonction. Il maîtrise l'allemand, l'anglais et le dialecte haut-valaisan.

Originaire de Lens et, par sa mère, de Graftschaff (Ritzingen), marié et père d'une petite fille de 18 mois, Christian Nanchen est âgé de 45 ans.

Note aux rédactions

Photo à disposition sur le site www.vs.ch, sous la rubrique « Communications et médias »

